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Frage Nummer 50 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Elena 
Roon 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, sind ihr ähnliche Fälle in Bayern 
von Kindergeldmissbrauch durch ausländische Betrüger, wie 
sie im Duisburger „Problem-Hochhaus“ aufgedeckt wurden, be-
kannt und wenn ja, wie viele Verdachtsfälle wurden bereits er-
mittelt und welche Maßnahmen werden ergriffen, um solche 
Missbräuche zu verhindern? 

Antwort des Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales 

Das Kindergeld ist eine Bundesleistung, die von den bundesbehördlichen Familien-
kassen der Bundesagentur für Arbeit vollzogen wird.  

Dem Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales liegen mangels Zuständig-
keit keine Erkenntnisse zu statistischen Daten unberechtigt erhaltener Kindergeld-
leistungen vor. 

 


